

Mandataria entrega certificados del Fondo Nacional del Adulto Mayor

27 JUL 2017



En la ceremonia, la Gobernante señaló que esto “es un reconocimiento a la capacidad que tienen las personas mayores de nuestro país, que son el grupo que más participa en organizaciones sociales, que están presentes en las juntas de vecinos, así como en los diferentes clubes”.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se trasladó hasta la comuna de Estación Central, donde acompañada por el ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, participó en la ceremonia de entrega de certificados del Fondo Nacional del Adulto Mayor 2017, que se realizó en el Aula Magna de la Escuela de Investigaciones Policiales de Chile.

En la oportunidad, la Mandataria sostuvo que este fondo “es un reconocimiento a la capacidad que tienen las personas mayores de nuestro país, que son el grupo que más participa en organizaciones sociales, que están presentes en las juntas de vecinos, así como en los diferentes clubes”.

En 2017 se presentaron más de 8.000 proyectos a nivel nacional, siendo adjudicados más de 3.000.

Los recursos adjudicados este año en la región metropolitana serán recibidos por 1.141 organizaciones, entre las que se distribuirán \$ 1.046.582.677, beneficiando a 38.861 personas mayores.

Luego, la máxima autoridad del país afirmó que “cada uno de los proyectos que se va a realizar, además del objetivo específico que tenga, logra algo que es fundamental para la salud de las personas, que es fortalecer los lazos sociales, la amistad, la posibilidad de compartir, de pasarlo bien y de aportar a un proyecto colectivo”.

También, hizo un llamado a los parlamentarios a apoyar el proyecto de reforma al sistema de AFP: “Confío que cuando ingrese el proyecto al, tendremos el apoyo de los partidos políticos, porque todos comparten la urgencia de mejorar las pensiones en Chile”.

Al finalizar sus palabras manifestó que “con ese mismo sentido hemos trabajado desde el primer día de Gobierno para construir un país con mayor seguridad social, con mayores oportunidades de educación para nuestros niños, niñas y jóvenes. Un país donde existan mejores servicios de salud, que lleguen a todo el territorio y a todas las personas”.